



CON APOYO DE LAS FUERZAS ARMADAS, SUMAMOS MÁS DE 2,000 PERSONAS EN TRABAJOS DE LIMPIEZA DEL MAR Y LITORAL

Lima, 24 de enero del 2022.- Unos 300 efectivos de las Fuerzas Armadas se sumaron a las acciones de limpieza de la zona afectada por el derrame de petróleo del pasado 15 de enero. Ello gracias a un trabajo conjunto entre las autoridades nacionales y la empresa Repsol, que viene dando soporte en alimentación y equipos de protección personal (EPP) para el desarrollo de esta labor.

De esta manera, ya contamos actualmente con más de 2,000 personas que vienen participando en la limpieza del mar y litoral peruano, labor que, de acuerdo al cronograma enviado a las autoridades, estima culminar a fines de febrero. Hasta la fecha, la empresa ha logrado retirar más de 9,000m³ de arena comprometida entre la que está en Refinería La Pampilla y acopiada, lo cual representa 1,800 contenedores aproximadamente. Dicha arena comprometida es acarreada a la Refinería para su tratamiento de remediación para luego ser devuelta a las playas.

Cabe destacar que cada uno de los efectivos militares han recibido lineamientos para el desarrollo de las actividades por parte de técnicos especializados.

Para el desarrollo de las actividades de limpieza, Repsol cuenta actualmente con 71 unidades de maquinaria pesada y 9 skimmers (equipos de limpieza marina) 25 embarcaciones mayores, 30 embarcaciones menores, 9 tanques flotantes y más de 3,570 metros de barrera de contención, instalada entre las playas Cavero y Faro Chancay.

Repsol agradece a las Fuerzas Armadas por su valiosa contribución, así como a las demás organizaciones civiles que vienen cooperando con el rescate de las zonas naturales afectadas.

Lima, 24 de enero del 2022